

## ENTORNO

# Conmebol alcanza unos ingresos récord de 500 millones de dólares en 2018

La confederación, que ha designado a Argentina y Colombia como sedes de la Copa América de 2020, señala que el 94% de sus ingresos se han reinvertido en el fútbol latinoamericano.

Palco23  
10 abr 2019 - 19:18

Conmebol alcanza unos ingresos récord de 500 millones de dólares

El fútbol latinoamericano exhibe músculo. Conmebol ha anunciado que sus ingresos alcanzaron una cifra récord de 500 millones de dólares en 2018, una cifra que supera con creces los 70 millones que generaba la confederación de este deporte en la región hace sólo tres años. “El 94% de ese dinero será nuevamente destinado al fútbol sudamericano”, ha recordado su presidente, Alejandro Domínguez, durante el congreso ordinario de la institución, en el que se ha oficializado que Argentina y Colombia alberguen la Copa América de 2020.

“En el 2018 podemos decir que cambiamos la historia, cuando en el 2018 se terminó un periodo que comenzó con otra administración y terminó con la nuestra, con marcadísimas diferencias, y donde teníamos una organización cerrada. Queridos amigos, hoy les puedo decir, que tenemos una organización donde reina la transparencia”, ha defendido en su discurso ante los dirigentes de todos los países de Latinoamérica.

Domínguez ha señalado que se van a destinar 470 millones de dólares a la promoción del balompié en los distintos países que forman parte de la confederación, lo que supone el mayor porcentaje respecto a sus ingresos totales. “Nos encontramos con una organización que se había olvidado de su motivo de ser, que había tenido el dinero como objetivo”, ha señalado sobre la política de gestión de la anterior junta.

Una de las claves del crecimiento de la inversión es la mejor explotación comercial de sus torneos de clubes y selecciones, donde a partir de este año cuenta con el apoyo de la compañía creada por IMG y Perform. Ambas se adjudicaron la explotación comercial de la Copa Libertadores y la Copa Sudamericana a cambio de un mínimo de 1.400 millones de dólares entre 2019 y 2022. “Los premios han sido triplicados. A

---

# PALCO23

---

partir de este año entregamos 211 millones, donde antes se entregaba 70 millones de dólares”, ponderó.